

# 笑顔かがやく 野木っ子!!

## 学びいっぱい1学期

本日、1学期を無事に終了することができました。保護者や地域の皆様には、1学期の教育活動に対し、ご理解とご支援、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

また、13日（土）には、授業参観や育友会総会・教育懇談会、救急法講習会にご参加くださいましてありがとうございました。授業参観では、どの学年も授業に臨む子どもたちの姿から4月からの成長を感じていただけたことと思います。

61名の子どもたちが、日々の学校生活や体験活動、行事を通して、一步ずつ確実に自信をつけ、力を積み上げてきた1学期となりました。



さて、明日から夏休みです。夏休みは、「学校を離れ、家庭や地域で学ぶ期間」です。基本的な生活習慣を大切にしてほしいのはもちろんのことですが、時間的に余裕のある夏休みだからこそ、各自で何か継続的に挑戦できることを決め、「最後までやりきった」という達成感を味わってほしいと思います。

夏休みを安全に楽しく過ごし、心も体もリフレッシュして、2学期を元気に迎えることができることを願っています。

1学期の成果を土台に、さらに充実した2学期となるよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。今後とも、本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 8・9月の主な予定

8月 1日(木) プール開放(5日までの平日 10:30~12:00)

8月13日(火)

~15日(木) 学校閉庁期間

※緊急に連絡が必要なときは、若狭町教育委員会までお願いします。

TEL:0770-62-2730

8月30日(金) 第2学期始業式 11:10下校

8月31日(土) 育友会奉仕作業 8:30~10:30頃

9月 2日(月) 給食開始 13:50下校



## 楽しかった夏の集会

11日(木)に、児童会の主催で6年生が企画・運営して「夏の集会」が行われました。5年生をリーダーとした縦割り班で、お化け屋敷、射的、輪投げ、ボウリング、ブラックボックス、魚釣りの6つのブースを回りました。どのブースでも楽しそうに活動する1~5年生とその様子を見てうれしそうな6年生の笑顔があふれていました。6年生のみなさん、ありがとう。



## ようこそ野木小学校へ

17日(水)に、オーストラリアから来客がありました。小学生のベリティさんとお母さんのアマンダさんです。アマンダさんは、若狭町のオーストラリア派遣事業で現地コーディネーターを務められている方です。今回は家族旅行で来日されたそうです。

全校がランチルームに集まってお二人を迎え、自己紹介をしていただいた後、子どもたちからの質問に答えていただきました。その後、4・5年生と一緒に活動しました。4年生とはカードゲームと折り紙、5年生とはフルーツバスケットとドッジボールをしました。初めはお互いに少し緊張しているようでしたが、すぐに慣れ、交流を楽しむことができました。

